

# 椿キッズ

令和5年12月14日

第24号

We are Tsubaki-kids.

## 4年生 蕎麦作り

11月27日(月), 地域交流事業でお世話をしていただいた蕎麦が, 収穫の時期を迎え, 刈り取りを体験させてもらいました。



子どもたちは, 慣れない手つきで鎌を使いながら, 丁寧に蕎麦を刈り取っていました。その後, 用意していただいた昔の道具, 「唐箕」を使う体験もさせてもらいました。次回は, 蕎麦打ちを教えてもらえるそうなので, 子どもたちは今からとても楽しみにしています。地域の皆様ありがとうございました。



## 4・5年生 伊勢型紙出前授業



11月29日(水), 伊勢形紙協同組合の皆さんにお越しいただき, 4・5年生が伊勢型紙の出前授業をしてもらいました。伊勢型紙についての説明の後, 伊勢型紙を使った工作に挑戦しました。

子どもたちは, 小刀を使うとあって, いつもより真剣に, 集中して作業に取り組んでいました。彫り進めていくと, 美しい花, 蝶, 鳥などの形が表れはじめ, 子どもたちは, 嬉しそうにさらに作業を進めていきました。彫り終わった型紙は, 講師の方に手直しをしてもらった後, 円錐形の形をした和紙にかぶせました。すると, きれいなランプシェードができあがりました。

短い時間でしたが, 鈴鹿の伝統工芸に, 直接触れる貴重な体験になりました。今日の体験が, 伊勢型紙のランプシェードとともに, いつまでも心に残っていくことを願っています。

## 1・2年生 リサイクル工作

12月1日(金), 「三重県地球温暖化防止活動推進委員」の落合先生に来ていただき, 1・2年生が, 廃品を使った工作に挑戦しました。子どもたちは物を大切に, 工夫して遊ぶことが, 環境を守り, 地球温暖化の防止にもつ



ながることを学びました。その後, 廃品やマツカサ・ドングリ等自然の物をボンドで接着して小物を作る工作に取り組みました。楽しい置物がたくさんできて, 子どもたちは楽しそうでした。

# 全力!! マラソン大会

12月5日(火)、マラソン大会が予定通り実施されました。あいにくの曇天で、少し寒かったのですが、走るにはちょうど良い気温でした。当日は、たくさんのボランティアの皆さんに危険個所に立っていただき、また、駐在さんやファストさん(消防署)にもお世話になりました。



いくぞ~ よーい スタート!



がんばれ~がんばれ~がんばれ~



カーブに気を付けて!



あと少しでゴールだよ!



はい、ゴール!お疲れ様!

保護者の皆様、地域の皆様、ご多用の中、応援や見守りをありがとうございました。

たくさんの声援に励まされ、子どもたちは最後まで走りきることができました。自分の限界に挑み、またひとつ、たくましくなったことと思います。

## ★ルーエハイムさんから、クリスマス飾りが届きました★



ルーエハイムさんが、季節に合わせて、かわいいクリスマス飾りを届けてくれました。

クリスマスツリーやリースなど、細かく丁寧に作られた飾りがとてもきれいです。今回も、玄関に飾らせてもらいました。あゆみ渡しの際にぜひご覧ください。